
Nach einer ausführlichen Erläuterung des vorliegenden SPD-Antrages weist Stv. Schmid darauf 
hin, dass es seit Anfang Juli ein Klimaanpassungsgesetz gebe. Zudem habe es in der letzten 
Sitzung des Ausschusses für Umwelt- und Zukunftsfragen eine Anfrage zum städtischen 
Hochwasserschutzkonzept gegeben. Die Beantwortung erfordere jedoch seitens der Verwaltung 
einiges an Recherche. Die Beantwortung sei für die nächste Ausschusssitzung anvisiert. Des 
Weiteren sei das vom Rat im Frühling beschlossene Starkregenmanagement beim 
Oberbergischen Kreis angesiedelt. Dieses solle ebenfalls in der Oktobersitzung des Ausschusses 
vorgestellt werden. 
 
BM Thul beantragt daraufhin die Verweisung des Antrages in den Ausschuss für Umwelt- und 
Zukunftsfragen. 


